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					Sehr geehrte WITTMANN-Partner!
Dear WITTMANN-Partners!















			WITTMANN on the Road!

Die WITTMANN Novelties Jänner 2022 sind auf Tour! Mit der Absage der IMM Cologne haben wir uns dazu entschlossen, die unverkennbaren und meisterhaften Modellneuheiten durch Österreich, die Schweiz, Deutschland bis in die Niederlande zu schicken. Die ersten Ausstellungen bei Fachhandelspartnern wurden bereits erfolgreich absolviert. Hier ein paar Eindrücke: 
 



		WITTMANN on the Road!

The WITTMANN Novelties January 2022 are on tour! With the cancellation of the IMM Cologne, we decided to send the distinctive and masterful model novelties through Austria, Switzerland, Germany, and to the Netherlands. The first exhibitions at trade partners have already been successfully completed. Here are a few impressions:
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			Höttges, AT:
ANTILLES Dining table,  CARINZIA Stühle/chairs, PARADISE BIRD Stühle/chairs, PARADISE BIRD Fauteuil/armchair,  MARLOW Sofa,  ANDES Fauteuil/armchair, ANDES Beistelltisch/side table,  ACACIA Beistelltisch/side table, ACACIA Stehlampe/floor lamp 
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			MEISER, DE:
oben/ above:  ANDES Fauteuil/armchair, MARLOW Fauteuil/armchair, ANTILLES Beistelltische/side tables, ANTIGUA Kommode/cabinet,
unten links/ bottom left: CARINZIA Barstuhl/bar stool, MILES Stehtisch/table
unten rechts/ bottom right: PARADISE BIRD Desk, ACACIA Tischlampe/ desk lamp, PARADISE BIRD Stuhl/chair 
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			Neumarkt 17, CH:
links/left:  ANTILLES Dining table,  CARINZIA Stühle/chairs, 
rechts/right: ANDES Fauteuil/armchair, PARADISE BIRD Fauteuil/armchair, MARLOW Sofa, ACACIA Beistelltisch/side table, ANDES Beistelltisch/side table 
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			Sella Berlin, DE: 
oben/ above: PARADISE BIRD Desk, CARINZIA Stuhl/chair, ACACIA Stehlampe/floor lamp, PARADISE BIRD Bett/bed, PARADISE BIRD Stuhl/chair
unten/ below links/left:  ANDES Sofa, CONSTANZE Fauteuil/armchair, ANDES Fauteuil/armchair
rechts/right: PARADISE BIRD Stuhl/chair 









		






		[image: ]






			Hotel Lemongarden, Kroatien/Croatia 









			Im Hotel Lemongarden mit seinen 22 Suiten, 13 Zimmern und 4 Marina Studios ist alles auf Entspannung und Genuss ausgerichtet. Die luxuriöse Anlage auf der kroatischen Insel Brač steht für Individualität auf höchster Ebene. Die einzelnen Räume werden diesem Anspruch mehr als gerecht: Den Hausnamen zitierend inszeniert in der jüngsten Umgestaltung die Farbe Gelb eine fröhliches Ambiente. Der MERWYN Lounge Chair von Sebastian Herkner und Paolo Pivas HAVANNA Sofa beweisen einmal mehr, dass WITTMANN Möbel für jeden Einsatz bereit sind. 
 



		At the privately run Hotel Lemongarden, with its 22 suites, 13 rooms, and 4 Marina Studios, everything is geared towards relaxation and enjoyment. The luxurious complex on the Croatian island of Brač stands for individuality at the highest level. The individual rooms more than live up to this claim: quoting the house name, the color yellow sets the stage for a cheerful ambiance in the latest redesign. The MERWYN Lounge Chair by Sebastian Herkner and Paolo Pivas HAVANNA Sofa prove once again that WITTMANN furniture can adapt to a wide variety of settings.
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			Hotel Arlberg, Österreich/Austria

Auch im Hotel Arlberg in Lech machen Sebastian Herkners Entwürfe aus der Miles & More Kollektion, MILES Fauteuil, Hocker und Sofa eine gute Figur. 
Sebastian Herkner's designs from the Miles & More collection, MILES armchair, pouf und sofa also cut a fine figure at the Hotel Arlberg in Lech, AT. 









		






		
			Unsere Neuheiten Jänner 2022 Roadshow
Our Novelties January 2022 Roadshow

Erleben Sie die WITTMANN Neuheiten Jänner 2022 von Jänner bis April in Österreich, Deutschland, Schweiz und den Niederlanden!

Experience the WITTMANN Novelties January 2022 from January to April in Austria, Germany, Switzerland, and the Netherlands!












		






			Sie wollen mehr wissen oder haben Fragen?
You want to know more or have questions? 









			Zögern Sie nicht und wenden Sie sich an Ihren WITTMANN Ansprechpartner oder schicken Sie ein E-Mail an info@wittmann.ch

Wir freuen uns von Ihnen zu hören!
Ihr WITTMANN Team 
 



		Please do not hesitate to contact your WITTMANN representative or email us at info@wittmann.ch
 
We are looking forward to hearing from you!
Your WITTMANN Team 
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